



BMW M Award 2015: Marc Márquez gana el exclusivo BMW M6 Cabrio.

Durante la temporada de 2015, Marc Márquez ha sido el más rápido en la clasificación de MotoGP™ por tercera vez consecutiva – La ceremonia de entrega oficial será en la prueba final de la temporada en Valencia.

Valencia (España), 7 de noviembre 2015. El BMW M Award 2015 es para Marc Márquez. El español fue de nuevo el piloto más rápido en clasificación en MotoGP esta temporada y ha conseguido el codiciado premio por tercera vez consecutiva. El BMW M Award ha sido ofrecido cada año por el socio de MotoGP, BMW M GmbH desde 2003. Al final de cada temporada, el ganador es recompensado con un exclusivo modelo BMW M diseñado en exclusiva. El premio 2015 para el piloto más rápido en clasificación es el nuevo BMW M6 Cabrio en una edición especial personalizada.

El coche del ganador de este año es modelo típico de BMW M de altas prestaciones. El BMW M6 Cabrio dispone de un motor de gasolina de M TwinPower Turbo V8 de 560 CV (consumo de combustible combinado: 10,3 l / 100 km y 239 g/km de emisiones de CO2 combinadas). El BMW M6 Cabrio acelera de 0 a 100 en unos impresionantes 4,3 segundos y puede jactarse de velocidad máxima de 250 km/h (limitada). Las características tecnológicas de BMW M, como la transmisión de doble embrague con Drivelogic, frenos M de carbono cerámicos, el Control Dinámico de la Amortiguación y el Diferencial Activo M, garantizan un perfecto manejo deportivo en cualquier situación. El nuevo BMW M6 Cabrio para el ganador de este año del BMW M Award también resulta visualmente impresionante. Destacan el exclusivo acabado BMW Individual con pintura "Frozen Blue Metallic", las llantas M de 20" en aleación ligera y doble radio 343 M con neumáticos mixtos, el completo acabado de cuero Merino fino en "Opal White", así como los adornos interiores BMW Individual Piano en acabado Black. Además, el coche para el ganador de este año incluye diversas piezas BMW M Performance.

Al Ganar el BMW M Award por tercera vez, Márquez empata con los poseedores del record, Valentino Rossi y Casey Stoner. El español también es el primer piloto en recibir el BMW M Award tres veces consecutivas. En 2013, Márquez fue el primer debutante en ganar esta clasificación especial. Fue coronado como el piloto más rápido en clasificación en su temporada de debut en la categoría élite. Repitió este éxito en 2014 y en 2015 fue de nuevo quien obtuvo mayor número de puntos BMW M Award en la sesión de clasificación, una vez más. Esta temporada, Márquez comenzó desde la 'pole position' un total de ocho veces y con 365 puntos obtuvo el BMW M Award con ventaja clara una vez más. La ceremonia oficial de entrega tuvo lugar el sábado durante la cita final de MotoGP en Valencia, España. El BMW M6 Cabrio fue entregado a Márquez por Carmelo Ezpeleta, CEO de Dorna Sports, y Frank van Meel, Presidente de BMW M GmbH.

"Estoy muy contento de haber ganado el BMW M Award por tercera vez consecutiva.", dijo Mark en la ceremonia de entrega de premios en Valencia. "Para nosotros, los pilotos, este premio es siempre algo especial. El BMW M6 es un gran coche y me gusta la





aceleración y la conducción . El hecho de que sea el BMW M6 Cabrio hace que este premio sea aún más especial. Es la primera vez que gano un coche descapotable y para mí que vivo en España es simplemente perfecto. ¡No puedo esperar a subirme al coche y conducirlo!”

“El BMW M Award forma parte de nuestra larga y exitosa asociación con BMW M GmbH”, explicó Carmelo Ezpeleta, CEO de Dorna Sports. “Es fantástico que BMW M GmbH rinda homenaje a los logros de nuestros pilotos de MotoGP en las sesiones de clasificación de esta manera tan especial. Durante 13 años, el BMW M Award ha sido uno de los puntos de atracción de cada temporada de MotoGP y, embargo, BMW M GmbH se las arregla para superarse cada año. Con El BMW M6 Cabrio, tenemos otro automóvil de grande prestaciones absolutamente fantástico que ofrecer a Marc Márquez. Felicidades a Marc, no tengo ninguna duda de que disfrutará de su premio de este año.”

“Marc Márquez ya hizo historia hace dos años, cuando se convirtió en el primer debutante en ganar el BMW M Award. Ahora él es el primer piloto que se sitúa en la lista de ganadores tres veces consecutivas. Muchas felicidades por este impresionante logro”, dijo Frank van Meel, Presidente de BMW M GmbH. “El Premio BMW M resulta parte fundamental de compromiso en MotoGP y en el momento de seleccionar el premio es muy importante para nosotros que suponga cada temporada un verdadera polo de atracción. Siento que una vez más lo hemos logrado esta vez con el BMW M6 Cabrio. El hecho de que el BMW M Award resulte tan codiciado por los pilotos de MotoGP, cuyas vidas se caracterizan por la innovación tecnológica, las altas prestaciones y una conducción continuamente al límite hace que nos sintamos orgullosos. Esto demuestra que nuestros productos tienen exactamente esos atributos, que son los que los hace tan populares entre los pilotos más rápidos de motos en el mundo. Esperamos que Marc Márquez disfrute de su BMW M6 Cabrio y nos vemos la próxima temporada en el BMW M Award 2016.”

El Premio BMW M se presentó por 13ª vez en 2015. Al igual que el sistema de puntos para las carreras, cada fin de semana de Gran Premio los pilotos obtienen puntos según sus posiciones en la clasificación. La ‘pole position’ está recompensada con 25 puntos, el segundo en la parrilla obtiene 20 puntos y el tercero suma 16 puntos - hasta un punto para el 15º. El piloto con más puntos al final de la temporada gana el BMW M Award. Marc Márquez, Casey Stoner y Valentino Rossi son los actuales poseedores del record, al haber ganado cada uno tres BMW M Award, siendo Márquez el único piloto que lo ha obtenido tres veces seguidas. Su compatriota Jorge Lorenzo ha ganado el codiciado título en dos ocasiones por el momento. Sete Gibernau y Nicky Hayden se han llevado el BMW M Award una vez cada uno.

BMW M GmbH

BMW M GmbH es una filial en propiedad absoluta de BMW AG. Sus productos y servicios en las cinco áreas de negocio: BMW M Automobiles y BMW M Performance Automobiles, BMW Individual, M Sports Options and Packages, y BMW Group Driving Experience, así como sus vehículos de seguridad, emergencia y de uso especial, la distinguen como una marca dirigida a un segmento de clientes con máximas exigencias en cuanto a rendimiento, exclusividad y estilo personalizado para su vehículo. La empresa

Media Contact

BMW Product Communications
Benjamin Titz, Mobile: +49 179 7438088, E-mail: benjamin.titz@bmw.de
Media Website: press.bmwgroup.com





se fundó en 1972 como BMW Motorsport GmbH y su sede actual se encuentra en Múnich. Desde entonces, la letra M se ha convertido en todo el mundo en un sinónimo de éxito en el automovilismo y de fascinación por los deportivos de alto rendimiento.

